

## Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Beiträge nur Stimmungsmache?

Autor	Beitrag
<a href="#">mistral</a> 12.12.2013 16:53	<p>Mir gehen manche Beiträge, in welchen nur Stücke und Auszüge von Streifen aus Automaten gezeigt werden, tierisch auf den Nerv. Warum zeigt man dann nicht, wie von Karo angefordert, den ganzen Streifen? Was soll das?</p> <p>Unterhalten wir uns hier sauber, oder verarschen wir uns hier gegenseitig?</p>
<a href="#">rosebud</a> 12.12.2013 19:53	<p>hi,</p> <p>manche "Beitragenden" wollen die Aufsteller nur provozieren um damit Infos über Dinge zu erhalten, welche ausschliesslich in ihrer Phantasie existieren.</p> <p>grüsse</p>
<a href="#">KARO</a> 13.12.2013 04:29	<p>@ mistral</p> <p>wenn Du hier schon etwas länger mitgelesen oder geschrieben hättest , , dann wäre Dir bestimmt schon lange ein Licht aufgegangen über saubere Diskussionen ,</p>
<a href="#">mistral</a> 13.12.2013 07:26	<p>Alles hat zwei Seiten und sollte respektiert werden.</p> <p>Wenn gmg hier allerdings am 11.12.2013 schreibt, er habe einen Ausdruck vom 28.12.2013 gesehen, dann muss dieser nicht zwingend noch in seinem Besitz sein. Besser wäre es jedoch gewesen, den hier in voller Länge einzustellen oder ihn erst mal nicht zu erwähnen, bis das möglich ist.</p> <p>Alles andere hat für mich so einen faden Beigeschmack.</p>
<a href="#">gmg</a> 13.12.2013 08:33	<p>Läuft hier ein Countdown? Wie viel Zeit hat man denn hier zur Beantwortung ? Ansonsten wird man angegangen? Schon mal drüber nachgedacht, dass nicht alle Informationen auf allen genutzten Rechnern zur Verfügung stehen?</p> <p>Stimmungen brauche ich nicht zu machen. Ich schreibe über Fakten.</p> <p>Grüße</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: